

**Mitteilung**

für den Schul- und Sportausschuss, 10.09.2013, öffentlich

**Schulversuch PRIMUS**

Der Stadtteilernrat Bielefeld e.V., vertreten durch Herrn Dr. Georg Stammer (Vorsitzender) und Herrn Andreas Rose (Elternrat Laborschule), haben die Stadt Bielefeld in einem Gespräch am 28.08.2013 offiziell darüber informiert, dass der Stadtteilernrat die Bielefelder Initiative „Eine Schule für alle e.V.“ dabei unterstützt, in Bielefeld zum Schuljahr 2015/16 eine Primus-Schule zu errichten, bevorzugt im Ostmannturnviertel am Standort der heutigen Lutherschule und der Josefschule.

Dem Stadtteilernrat ist bekannt, dass nach geltender Rechtslage die Errichtung von Primus-Schulen beginnend zum 01.08.2013 und zum 01.08.2014 möglich ist. Die Erreichbarkeit des 01.08.2014 wird vom Stadtteilernrat jedoch als unrealistisch eingeschätzt. Für einen Beginn am 01.08.2015 erwartet der Stadtteilernrat eine Änderung des Gesetzes.

Zur Ermittlung des Interesses in der Elternschaft potenzieller Schülerinnen und Schüler einer Primus-Schule wird der Stadtteilernrat eine mehrstufige Elternbefragung durchführen. Sie beginnt jetzt mit einer Interessenermittlung in der Bewohnerschaft des Ostmannturnviertels. Dafür wurde ein Flyer entwickelt (Anlage).

Die Befragung soll danach mit einem geänderten Flyer auf die Eltern ausgeweitet werden, die vor den nächsten Anmeldeterminen die Informationsangebote der Laborschule nutzen bzw. die ihre Kinder an der Laborschule anmelden wollen.

Das Ergebnis der Ermittlung des Elterninteresses soll ca. Ende Januar 2014 dokumentiert vorliegen und dann der Stadt als Schulträger zur Verfügung gestellt werden.

Die Feststellung eines ausreichend großen Elterninteresses wird vom Stadtteilernrat als „Meilenstein“ gesehen. Dem Stadtteilernrat ist bewusst, dass die Erreichung des Meilensteins noch keine Entscheidung für eine Primus-Schule in Bielefeld präjudiziert.

Georg Müller